

El presidente OMC precisa que la Organización no ha realizado, en ningún caso, apoyo alguno a los recortes del Gobierno

El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Juan José Rodríguez Sendín, ha precisado que la organización a la que representa no ha realizado, en ningún caso, apoyo alguno a las medidas del Gobierno en lo referente a los recortes sanitarios. Por el contrario, ha manifestado reiteradamente, su rechazo a los mismos y, especialmente, cuando afectan a la calidad asistencial

Madrid, 30 de mayo de 2012 (medicosypacientes.com)



El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Juan José Rodríguez Sendín, ha precisado que la organización a la que representa no ha realizado, en ningún caso, apoyo alguno a las medidas del Gobierno en lo referente a los recortes sanitarios. Por el contrario, ha manifestado reiteradamente, su rechazo a los mismos y, especialmente, cuando afectan a la calidad asistencial

El Dr. Rodríguez Sendín respondía así, a preguntas de los periodistas asistentes a una rueda de prensa para presentar la Jornada de Atención al Final de la Vida, sobre la nota que ayer emitió el Partido Popular para reflejar el encuentro que tuvo ayer con el secretario general de Sanidad de este partido, José Ignacio Echaniz, en la que se afirmaba que Jose Ignacio Echániz "ha agradecido especialmente el apoyo de este colectivo a las medidas de contención del gasto público" y que, a juicio del político popular, "el apoyo a las medidas de la Administración, dirigidas a salvaguardar la sostenibilidad del SNS, forma parte del profesionalismo médico".

Ante esta información, recogida en algunos medios, el presidente de la OMC ha manifestado que "son tiempos raros, en los que hay quien está empeñado en ver lo negro, blanco y, lo blanco, negro". "Probablemente -afirmó-, alguien quiera confundir la gran sensibilidad que tiene esta Organización por preservar la calidad de la atención a los pacientes, la sostenibilidad del sistema sanitario público y la preocupación por el incremento del gasto sanitario público, implícita en nuestras obligaciones deontológicas".

El Dr. Rodríguez Sendín hizo referencia a los "dos documentos elaborados por la Asamblea General de la OMC y uno muy reciente del Pleno en el que, incluso, se plantea la posibilidad de solicitar del Defensor del Pueblo la inconstitucionalidad a algunas de las últimas medidas contempladas en el RDL 16/2012".

http://www.medicosypacientes.com/colegios/2012/02/12_15_omc;

http://www.medicosypacientes.com/colegios/2011/10/11_10_31_asamblea;

http://www.medicosypacientes.com/colegios/2012/04/12_04_30_pleno

El Dr. Rodríguez Sendín aseguró que la Organización Médica Colegial, a la que representa, "lamenta profundamente los recortes que se están haciendo y, sobre todo, la forma de hacerlo" y añadió que "precisamente, una de las cosas que pedimos, tal como reflejamos en nuestra comunicación sobre el encuentro con José Ignacio Echániz, es que se haga un esfuerzo para entender a los profesionales y se hable con ellos, algo que, hasta ahora, no se ha hecho".